



学校だより

子どもの未来をみんなで創る

令和7年度 11月号

神奈川県立相模原中央支援学校

実りの秋

立冬を過ぎ、冬の気配が近づいてきました。日に日に落ち葉のかさも増してきています。

秋過行く中、学校の畠では、サツマイモをはじめとして、収穫を行い、校内では、授業の成果物が廊下などにたくさん掲示されています。交流デイに向けて、学習の成果発表も着々と進んでいます。まさに、実りの秋の成果です。

ひとつ紹介させていただきますと、使い捨てフェイスシールド(紙と透明なプラス板製)が鮮やかなランプシェードに仕上がってきました。発想の転換、素材への着眼点に感心して、しばらく眺めしていました。こういった驚きが校内にちりばめられており、交流デイ、授業参観等、来校の折には探してみてください。

校外行事等も、修学旅行、宿泊学習、遠足、校外学習、実習等、たくさん行われています。日頃の学習の成果を発揮し、そこでしか学べないことを学んできています。事後学習や成果発表会等での晴れ晴れとした発表を聞いていると、とても頼もしくなりました。

このような成果が得られることは、ひとえに保護者の皆様に日頃よりいただいている御理解と御協力のおかげだと感じています。今後とも、安心安全な教育活動に努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。（教頭：江口 智）



小学部6年生の修学旅行

小学部6年生は、9月26日(金)～27日(土)に4部門合同で「二子玉川＆みなとみらい」に修学旅行に行ってきました。

1日目は二子玉川駅にある「100本のスプーン」で美味しいランチを食べてから「プレイ!パーク エック・カール」へ。「はらぺこあおむし」の絵本を読み、登場人物に変装して写真を撮ったり、すべり台や迷路などの遊具で遊んだり、絵を描いたりと、大はしゃぎ♪でした。夜はあゆみ荘での食事をみんなで楽しみ、ぐっすり眠る人、まだまだ楽しみたい人、思い思いの夜を過ごしました。

2日目は、聴覚・知的部門は「三菱みなとみらい技術館」に行き、ロケットの大型模型や大型シアターでの映像など迫力満点の見学ができました。視覚・肢体部門はランドマークで散歩をして「スカイガーデン」で横浜の絶景を楽しむことができました。笑顔あふれる楽しい2日間でした。（小学部長：加賀 仁美）

中学部3年生の修学旅行

修学旅行に行ってきました♪

中学部の知的部門3年生は10月16日から2泊3日で埼玉方面へ、肢体部門3年生は10月30日から1泊2日で千葉方面へ、それぞれ修学旅行に行ってきました。

知的部門3年生は西武園ゆうえんちでアトラクション三昧！鉄道博物館では、色々な電車を見たり＆乗ったり!! そして締めは本物のSLに乗車!!! と、普段はなかなかできない経験をたくさんしてきました。

肢体部門3年生はディズニーランドでミッキーに会ってサインをゲット！さらにはショーを見たり、買い物をしたり!! と、ハロウィンで盛り上がるパーク内を満喫してきました。夢の島熱帯植物館では、今まで見たこともない植物を、目と手と鼻で感じてきました。

どちらも生徒の笑顔がたくさん見られ、楽しい思い出がたくさんできた修学旅行でした(^^)。

（中学部長：小池 孝史）